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      Foto: Cortesía
      Puntualiza Mauricio Kuri que no existe intención de otorgar más concesiones de agua

      Redacción
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Sostuvo que lo único que busca la ley recientemente aprobada y publicada es regularizar lo que existe.


        

        
      El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri González, aseguró que en el Gobierno del estado no existe la intención de otorgar concesiones para brindar los servicios de abastecimiento del agua, por lo que acusó que el tema “se está politizando”.


“No tenemos intención, por parte del gobierno del estado, dar ninguna concesión; las concesiones que se han dado por el gobierno del estado solamente han sido una y fue en el sexenio anterior, las demás son municipales”, aseguró.


Sostuvo que lo único que busca la ley recientemente aprobada y publicada es regularizar lo que existe. La legislación fue aprobada a pesar de las demandas de la sociedad civil que solicitaban que Kuri González ejerciera su derecho a veto, como titular del Poder Ejecutivo.


“Si no había ley de aguas, podíamos hacer lo que quisiéramos, nada nos detenía, esta ley lo que hace es regular lo que ya está”, declaró.


El gobernador expresó que la publicación de la ley era necesaria, pues Querétaro era el único estado en el que no existía una legislación en la materia.


“La ley de aguas la quieren politizar, no dejemos que esto pase con cosas que son buenas noticias para Querétaro, una ley de aguas que no había, era el único estado que no tenía”, expresó.


Además, puntualizó que es necesario contar con recursos suficientes para que los organismos encargados del abastecimiento cumplan con sus labores: “Dios nos da el agua, pero no la entuba y hay que pagar el agua (…) esta ley solo busca regularizar, tener agua suficiente”.


Información: Diario de Querétaro
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					En Tijuana amenazan con una manta a Fofo Márquez
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					   2024-04-08 Por Redacción
					Con más de 2 mil mdp supera Guerrero expectativas turísticas
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					En San Pedro Tlaquepaque cinco cuerpos son localizados por un colectivo en una nueva fosa clandestina
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					En Nuevo León detiene a presunto ladrón serial
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					En el Bajío lidera Querétaro en generación de empleos
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					Durante primer trimestre de 2024 en Edomex desaparecen mil 417 personas
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